NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 1 DE FEBRERO DE 2019

Mérida . Yucatán

AÑO 1 * NO. 60

\$8.00

DESACTIVAN ARTEFACTOS HALLADOS EN CAMIONETA FRENTE A REFINERÍA

Reta cártel a AMLO

Grupo huachicolero exige sacar de Guanajuato a las fuerzas armadas o "se matarán inocentes"; a pesar de la advertencia, AMLO descarta reforzar su seguridad

En plena cruzada federal antihuachicoleo, una camioneta con explosivos fue abandonada ayer por la mañana frente a la puerta 4 de la refinería "Ing. Antonio M. Amor", en Salamanca, Guanajuato, cerca de la Terminal de Abastecimiento y Distribución de Pemex, por lo que el Ejército desplegó amplio operativo y desactivó los artefactos.

Cerca de la planta, por lo menos dos mantas fueron colgadas de manera simultánea en puentes vehiculares, con mensajes amenazantes dirigidos al presidente Andrés Manuel López Obrador, firmados por "El Marro", cabeza del cártel de "Santa Rosa de Lima", organización Caen tres en Pemex por "estafa maestra"

los recientes bloqueos tras decomisos en la entidad.

En los escritos se exige que cesen los operativos federales contra el huachicol en la zona. o de lo contrario -advierten-"te voy a empezar a matar junto con gente inocente para que vea que esto no es un juego y que en Guanajuato no los necesitamos".

López Obrador insistió ayer en que no reforzará su equipo de seguridad. "El que lucha por la justicia no tiene nada que temer", aseguró el tabasqueño al ser cuestionado si

señalada por la Marina por tras la amenaza es necesario tomar medidas preventivas durante sus giras por el país.

Exhortó a los delincuentes a portarse bien, ya que corren el riesgo de "no ser bien vistos por la sociedad".

El vocero presidencial, Jesús Ramírez, consideró que los hechos registrados son una respuesta a la estrategia del gobierno de combate al robo de combustible.

"Es un asunto que tiene que ver con los operativos y con el alcance del combate al hurto de hidrocarburos, y también de la disputa que hay entre los



diferentes cárteles", dijo.

Por otra parte, por instrucciones presidenciales, tres funcionarios de Pemex fueron despedidos y son in-

vestigados ante presuntos desvíos e irregularidades en el manejo de recursos públicos en el marco de la llamada "estafa maestra". "No quere-

mos tener nada que ver con la corrupción", aseguró AMLO tras anunciar el cese de los señalados.

País P>1







y Mundo PM









DOS DETENIDOS

Lo matan en venta de auto

Luis Fuente/Mérida

La denuncia ciudadana fue clave para capturar a dos sujetos señalados por asesinar a una persona, tras un violento asalto para robar una camioneta que estaba en venta; los implicados fueron vistos cuando intentaban deshacerse del cuerpo en una calle del rumbo de El Porvenir.

Los detenidos dijeron estar interesados en adquirir la unidad en venta, y pidieron probarla, de tal forma que José Armando A. C. se encargó de acompañarlos; sin embargo, en el trayecto fue sorprendido y asesinado a cuchilladas, y posteriormente tiraron el cuerpo en una brecha del citado rumbo; una vecina del lugar atestiguó los hechos y avisó al 911, por lo que se movilizaron los agentes de la SSP y detuvieron a los sujetos en Residencial Pensiones.

Un vucateco v un foráneo fueron puestos a disposición de la Fiscalía estatal para la integración de la carpeta de investigación correspondiente.

No sucedía un atraco de esta naturaleza en Mérida desde hace 10 años, cuando una mujer fue baleada dentro de su automóvil por sus presuntos compradores, quienes se dieron a la fuga corriendo. La fémina sobrevivió al atentado.

CNTE CUMPLE "A MEDIAS" Un día después de recibir sus pagos, maestros de la CNTE retiraron cinco de siete bloqueos de vías férreas en Michoacán, la acción se dio mientras paralelamente una comisión se reunió en la CdMx con autoridades estatales y federales en busca de una solución definitiva al conflicto que dejó cuantiosas pérdidas a la iniciativa privada. País P>2

PROTESTA CONTRA PLATAFORMAS DE TRANSPORTE

Taxistas reclaman concesiones

 Operadores de taxis independientes piden les sean entregadas las placas canceladas

Óscar Chan/Mérida

Un grupo de taxistas bloqueó ayer durante más de una hora la calle 61 entre 60 y 62 del centro de Mérida, frente a Palacio de Gobierno, para exigir que las concesiones que el Gobierno del Estado retiró hace unos días, "les sean entregadas a quienes verdaderamente lo necesitan".

El bloqueo, en el que participaron más de 40 choferes de ocho agrupaciones de taxis, también fue como medida de presión por las afectaciones que, afirman, les generan las plataformas de transporte ilegales.

Los inconformes iniciaron la manifestación poco antes de la once de la mañana y argumentaron que de las cinco empresas de plataforma de transporte que operan de manera ilegal (entre ellas Uber, EasyTrip e In Driver) las autoridades no infraccionan ni

revisan sus vehículos cuando taxistas dialogó con el subcirculan por la ciudad.

"La ley de transporte debe ser general, para todos; las plataformas ilegales también transportan personas y debe ser parejo; siguen apareciendo más plataformas y no hay trabajo para nadie". expuso el taxista Mauricio Rivera.

Una comisión de cinco

Mérida p.4

SÍGUENOS EN LAS REDES novedadesyucatan.com



ron la protesta.

secretario general de Co-

bierno, Víctor Hugo Lozano

Poveda, y tras media hora,

los choferes aseguraron ha-

ber llegado a un acuerdo y

esperar las disposiciones

que implemente el Ejecutivo

estatal, por lo que levanta-





■ Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonzo, Héctor Trejo S., Elman Rosado Arce Posos ■ Guadalupe Loaeza, Salvador García Soto, Héctor de Mauleón Palso Pos